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Texte de la question

M. Dominique Baert attire l'attention de Mme la secrétaire d'Etat à la santé et aux handicapés sur les
recommandations de l'OMS quant à l'utilisation du BCG. L'organisme sus-indiqué préconise le recours au
traitement sous surveillance directe qui serait garant de résultats meilleurs. Il lui demande donc quelle est la
position du Gouvernement en la matière.
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